

St. Gallen, 13. Februar 2023

Information des Verwaltungsrates der Koosa

Sehr geehrte Damen und Herren

Koosa hilft mit, soziale Probleme zu lösen und Menschen bedarfsgerecht zu fördern und zu unterstützen. Seit 2003 leistet Koosa aufsuchende Sozialarbeit in der Ostschweiz. Wir sind als Pioniere gestartet und werden heute als zuverlässiger sozialarbeitender Partner geschätzt. Wir beraten, begleiten und unterstützen Menschen in schwierigen Lebenssituationen. Wir sind da, wo man uns braucht, der sozialen Realität im Alltag am nächsten. Unsere Angebote richten sich an Behörden, Institutionen, Firmen und Privatpersonen, die für Kinder und Erwachsene, für Familien, ihr Klientel oder ihre Mitarbeitenden Hilfe vor Ort in Anspruch nehmen wollen.

Auch Sie haben unsere Dienstleistungen in Anspruch genommen.
Wir danken Ihnen herzlich für das uns entgegengebrachte Vertrauen.

Wir vom Verwaltungsrat der Koosa AG möchten Sie darüber informieren, dass nach 20 Jahren Aufbauarbeit und fachlicher Angebotsentwicklung der Mitgründer der Koosa, Daniel Suter die operative Führungsverantwortung und das Alltagsgeschäft per 1. April 2023 übergeben wird. Wir danken ihm für das enorme Engagement.

Der Verwaltungsrat freut sich, mit Herr Lukas Feierabend einen neuen Geschäftsleiter mit einer feinen fachlichen Haltung sowie vielseitiger Kompetenz gefunden zu haben. Lukas Feierabend ist ausgebildeter Sozialarbeiter FH und hat u.a. bis anhin erfolgreich die Sozialen Dienste in Arbon geführt und weiterentwickelt. Mit ihm gehen wir nun in eine neue Ära. Lukas Feierabend wird nach der ersten Einarbeitungszeit gerne mit Ihnen persönlich in Kontakt treten.

Uns ist es ein Anliegen die erreichte, hohe Qualität unserer Arbeit zu sichern und unsere Dienstleistungen entlang auch Ihrer Bedürfnisse und Ihrer Anforderungen zu wahren. Wir wollen die Angebote im Feld der aufsuchenden, sozialen Arbeit innovativ und fachlich weiterentwickeln.

Wir hoffen weiterhin auf eine konstruktive, vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse



VR Präsident
Stefan Ribler



VR Vizepräsidentin
Franziska Wenk